

**VISTO:**

La propuesta efectuada por el Sr. Embajador de la República de Nicaragua, D. Gilberto Bergman Padilla, con motivo de la ilustre visita del Cuerpo Diplomático, de asignar con el nombre de "AVENIDA DE LAS AMERICAS" a una arteria de nuestra ciudad, y

**CONSIDERANDO:**

Que por su belleza natural e importancia para los vecinos de Gualeguaychú, la arteria ubicada en el Parque Saturnino Unzué, que corre en sentido Este - Oeste, al Sur del Club Hípico y Laguna del Parque, es merecedora de tan importante denominación.

Que a todo ciudadano sin distinción alguna nos comprende la pertenencia a América y por tanto la recordación.

**POR ELLO:**

**EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA  
MUNICIPALIDAD DE GUALEGUAYCHU SANCIONA LA SIGUIENTE**

**ORDENANZA**

**ART.1.-**ASIGNASE el nombre de "AVENIDA DE LAS AMERICAS", a la calle ubicada en el Parque Saturnino Unzué, Sector Grande, que corre en sentido Este - Oeste, al Sur del Club Hípico y Laguna del Parque.

**ART.2.-**DEROGASE toda norma que se oponga a la presente.

**ART.3.-**COMUNIQUESE, ETC...

**SALA DE SESIONES, SAN JOSE DE GUALEGUAYCHU, 30 DE AGOSTO DE 1996**  
**JOSE INGOLD, PRESIDENTE - GUILLERMO MARTINEZ, SECRETARIO.**  
**ES COPIA FIEL QUE, CERTIFICO.**